



**Kanton Zürich
Bildungsdirektion
Fachstelle für Schulbeurteilung**

Mit grosser Bestürzung und Trauer nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Arbeitskollegin

Marie-Theres Imhasly

3. März 1957 bis 13. Mai 2019

Ein tragischer Unfall in ihren geliebten Bergen hat sie aus dem Leben gerissen.

Mit Marie-Theres Imhasly verlieren wir eine allseits geschätzte Kollegin und erfahrene Evaluatorin, die mit ihrem umfassenden Verständnis von Schule und Unterricht die Fachstelle für Schulbeurteilung seit Anbeginn geprägt hat. Wir werden ihr zugewandtes, energiegeloses und scharfsinniges Wesen sehr vermissen.

Ihren Lieben gilt die aufrichtige Anteilnahme von Geschäftsleitung und Mitarbeitenden der Fachstelle für Schulbeurteilung. Wir trauern mit ihnen und werden Marie-Theres Imhasly in dankbarer Erinnerung behalten.

Andreas Brunner
Leiter Fachstelle für Schulbeurteilung

Wer Marie-Theres Imhasly mit einer Spende gedenken möchte, kann eine wohltätige Institution, zum Beispiel Médecins sans frontières (IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q), berücksichtigen.